

# BLACKUP

WWW.BLACK-UP.CL



CON INNOVADORAS MARCAS Y SOLUCIONES CONTRA LA CRIMINALIDAD:

## Black Up revoluciona las investigaciones policiales en Chile

Con un enfoque en la recolección de evidencia digital, Black Up ha establecido alianzas con algunas de las firmas más icónicas del sector de investigación criminal. Entre ellas, destacan herramientas como Cellebrite, Clearview, Babel Street, Cognyte y Chainalysis, cada una contribuyendo de manera significativa a su ecosistema innovador.

“¿Qué tienen en común el intento de asesinato de Donald Trump durante su campaña presidencial, el caso Herminilla y el Tren de Aragua?”, pregunta el director de Black Up Chile, Angelo Dini, oficial de la Policía de Investigaciones de Chile en retiro, con más de 20 años de experiencia en investigación criminal. Acto seguido, responde: “En todos ellos, la principal evidencia ha sido un dispositivo móvil”.

Y está en lo cierto, porque en la actualidad tanto cámaras digitales, computadoras, pendrives, smartwatch, como teléfonos móviles, se levantan como medios de investigación en el sitio del suceso.

Con un enfoque claro en la recolección de evidencia digital, explica Dini, Black Up ha establecido alianzas con algunas de las firmas más icónicas del sector de investigación criminal. Entre ellas, destacan herramientas como Cellebrite, Clearview, Babel Street, Cognyte y Chainalysis, cada una contribuyendo de manera significativa a su ecosistema innovador.

### SOLUCIONES

Cellebrite, reconocida por sus tecnologías avanzadas de recolección de datos desde dispositivos móviles, proporciona soluciones como Inseyets Pro para un análisis profundo y desbloques avanzados que permiten acceder a teléfonos encriptados, y Pathfinder, que ayuda a trazar el perfil de una investigación mediante el análisis de patrones.



Cellebrite es una de las tecnologías más avanzadas en recolección de datos desde dispositivos móviles.

BETTY IMAGES

Por su parte, Clearview es una herramienta que permite la identificación de personas a través del rostro, crucial en investigaciones donde la identificación inmediata puede ser la clave para dismantlar redes delictivas.

A su vez, Babel Street facilita el análisis de datos de diversas plataformas digitales, permitiendo a las autoridades monitorear y relacionar información en un contexto de rápida evolución tecnológica.

Chainalysis, en tanto, juega un papel fundamental en la trazabilidad de cryptoactivos, permitiendo a las autoridades seguir el rastro de actividades ilícitas en un mundo cada vez más digital. “Esta capacidad de rastreo se ha vuelto esencial ante el aumento del uso de criptomonedas en actividades criminales transnacionales, y proporciona una herramienta indispensable en la detección e investigación del lavado de activos”, explica Dini.

### ECOSISTEMA

El ecosistema investigativo que Black Up ha implantado se centra en obtener la mayor cantidad de evidencia digital posible, fortaleciendo investigaciones criminales con indicios irrefutables. “De este modo, con su enfoque en la prueba técnica, Black Up ofrece un camino más claro hacia la judicialización efectiva”, dice Angelo Dini.

Sin embargo, los retos son numerosos. “La evolución constante de los delitos exige un esfuerzo colectivo entre las autoridades y el sector privado para mantenerse un paso adelante. La creciente

sofisticación de la criminalidad, que utiliza tecnología de punta como criptomonedas para ocultar sus rastros, requiere una respuesta que no solo sea reactiva, sino también prospectiva y en constante innovación”, afirma Angelo Dini.

En consecuencia, a medida que Chile enfrenta estos nuevos desafíos, el trabajo del equipo de Black Up se vuelve crucial para construir un futuro “más seguro y protegido. La combinación de tecnología avanzada y un enfoque en la colaboración permitirá no solo enfrentar la criminalidad del presente, sino también anticipar los retos del mañana. En un mundo donde la criminalidad se reinventa a diario, la resiliencia y la adaptación se convierten en los cimientos de la seguridad pública”, finaliza el director de Black Up.

Angelo Dini, director de Black Up Chile.  
 (www.black-up.cl)



### FUSIÓN DE CELLEBRITE Y CORELLIUM

Cellebrite, uno de los mayores proveedores de herramientas forenses del mundo, acaba de adquirir Corellium por US\$ 200 millones, una importante fusión que promete proporcionar a las fuerzas del orden herramientas sin precedentes para extraer datos de los dispositivos electrónicos incautados. Al respecto, Chris Wade, fundador de Corellium, declaró a Forbes que está emocionado de trabajar para una compañía cuya tecnología se utiliza en 1,5 millones de investigaciones policiales cada año. “Esa es una estadística fenomenal. Imaginate el impacto de eso en el mundo real. Esto era algo en lo que quería involucrarme”, dijo. Cellebrite cotiza en la bolsa de valores Nasdaq con una capitalización de mercado de US\$ 4.000 millones y registró más de US\$ 400 millones en ingresos durante 2024, según Forbes.

